

I 部3年次学年通信



一当たり前のことと当たり前にできる、強くて優しい人に

第3号 2025. 6. 4

いよいよ入試へ向けた準備を始める人も

受験に向けたエントリーシートや、9月に行われるAO入試に向けて早くも原稿の添削をお願いしている人も出てきました。「備えあれば憂いなし」です。今からでも早すぎることはありません。

さて、自身の進路実現に際して、いまだに他人事のように構えている人もいるようです。進路関係の書類を締め切り間近になってから分からぬことを聞きに来たりしていませんか。当日慌てて提出し、訂正だらけになってしまいかねませんか。進学先、ましてや就職先では締め切り日というものは、たとえ体調不良で休んでいようとも待ってはもらえない。今一度、期日があるものについては、早めに、何度も確認してから提出することを徹底してください。

6月は大忙し

6月は行事目白押しの忙しい月となりそうです。部活動では最後の大会である春季総体があります。また、模試や進路に関する説明会、就職希望者には就職先決定のための大変なカウンセリングも始まります。さらに、最後の文化祭もあります。その直後には期末考査が控えています。どれも計画的に、そして、全力で取り組んでください。



部活引退後は

6月は3年間頑張りぬいた部活動を引退する時期です。そのあとは受験に向けて切り替えられるようにしてください。家では集中できない人は学校に残って勉強しましょう。部活を頑張り抜いた人なら勉強だってできるはずです。進路室横の自習室や図書館を上手に活用しましょう。多くの部活が6時過ぎくらいまで活動しているでしょうから、引退後は同じ時間まで自習することをおススメします。学校に居れば先生に質問もできます。勉強に疲れたときは希望する進路先で活躍する自分を想像してください。やる気が湧いてくるはずです。

【学年団からの言葉】

今回は、1組副担任の小谷先生です。1年次の時にお世話になった人も多いでしょう。最後まで読んでくださいね。



コツコツと準備しよう

雨が多い季節になりました。1学期中間考査が終わり、ホッと一息ついているまもなく期末考査が始まりますね。そして学園祭が控えていて進路のことも考えないといけない。そんな多忙な時期の3年生の皆さん、進路が定まっている人が大半だと思いますが、準備は進んでいますか?忙しいと思いますが、普段の勉強をしっかりとしておくことも試験や就職に繋がっているので、日々大事に勉強して過ごしましょう。

準備することとして、一つアドバイスです。面接は就職・進学関係なくあると思います。毎年よくあることですが、この準備が甘い、と思います。面接練習をしていて思うのは、考えがあまりまとまっていない。それは完全に準備不足なのです。

面接は自分をアピールする場です。その数分で自分の全てをわかつてもらおうと思ってたくさんのことの一気に言って、「で、結局この人は何が伝えたいんだろう?」となります。短時間で相手に自分を知ってもらうためには必要な言葉で言えるよう整理する必要があります。まず「伝えたいことを書き出して」みましょう。その後に「どの順序で?」「数ある中でなぜこれなの?」と自分に問い合わせてみましょう。人間、「これでええんか?」とか「なんか忘れてることないか?」という風に、自分とコミュニケーションを取ることがあると思います。それは結構大事な「整理」作業で、それを怠るとともに失敗に遭遇したりします。まだ間に合います。

【6月の主な行事予定】

5日 (木)	春季総体 特別時間割	14 (土)	保護者進路講演会
6日 (金)	春季総体 特別時間割	16 (月)	保育実習
8日 (日)	就職説明会 (生徒・保護者) マーク模試、SPI模試	19 (木) ~ 23 (月)	文化祭全日準備
12 (木)	就職カウンセリング開始 ~27日まで	23 (月)	考査時間割発表
13 (金)	就職模試・就職ガイダンス	24 (火)	文化祭 (コミセン)
		25 (水)	文化祭 (校内)
		30 (月)	期末考査開始